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Abstract (en)
The board (10) has a moisture-resistant foam core layer provided on both sides with a paper- or plastic film web. A fiber material web is made of
nonwoven fabric or a knitted or machine-knitted fabric and serves as a cutting aid. The fiber material web defining an outer side (12) of the board is
arranged on the film web. A groove (32a) extends from a front side (18) of the board to an opposing front side of the board and penetrates the foam
core layer from the outer side of the board. The groove exhibits a V-shaped cross-section.

Abstract (de)
Bauplatte 10; 60 als Träger für eine Flächenbekleidung aus Fliesen, einem Putz oder einem dünnschichtigen Spachtelmörtel mit einer
feuchtigkeitsbeständigen Schaumstoffkernschicht 24; 74, an der beidseitig eine Papier- oder Kunststofffolienbahn 26; 76 vorgesehen ist, auf der eine
die Außenseite der Bauplatte definierende Fasermaterialbahn 30; 80 aus Vlies oder einem gestrickten oder gewirkten Gewebe angeordnet ist, wobei
die Bauplatte 10; 60 mit zumindest einer Nut 32a, b; 82a, b, c ... versehen ist, die sich von einer Bauplattenstirnseite 18; 68 zur gegenüberliegenden
Bauplattenstirnseite 22; 72 erstreckt und ausgehend von einer Außenseite 12; 62 der Bauplatte 10; 60 die Schaumstoffkernschicht 24; 74 zum
Großteil durchdringt.
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